



Conférence inaugurale de POLITEIA

Notre démocratie n'est-elle qu'une aristocratie électorale ?

Samedi 24 janvier 2015

10 h - 12 h

Médiathèque Marguerite Duras
115, rue de Bagnole
75020 Paris

Première université populaire consacrée intégralement aux savoirs politiques, POLITEIA donne la parole à des chercheurs issus de tous les horizons disciplinaires, ayant à cœur de proposer un éclairage accessible sur les grandes questions d'actualité. Authentique projet d'éducation populaire, il vise à transmettre aux citoyens les outils analytiques leur permettant de se forger un jugement critique sur les enjeux politiques contemporains.



Intervenant :

Clément Viktorovitch, docteur en science politique, chercheur au Laboratoire Communication et Politique (CNRS), directeur de POLITEIA.

La démocratie. Régime de liberté où les citoyens peuvent décider, pour eux-mêmes et par eux-mêmes, de leur devenir commun. Idéal politique absolu, il exerce sur nous une fascination irrésistible. Et pourtant, voilà plusieurs années que nous connaissons une crise politique persistante. L'abstention augmente. La confiance à l'égard des représentants s'érode. Les institutions sont de plus en plus contestées. Alors s'infiltrer cette crainte sourde, lancinante : et si notre belle démocratie n'était, en réalité, que l'avatar le plus sournois de la vieille aristocratie ?

Entrée libre et gratuite

Contact : Linda Amrani (contact.cee@sciencespo.fr)